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11月 19日、後期生徒総会がありました。

学校生活の見直しと、より良い学校にす

るために生徒会を中心に行いました。



議長の進行のもと会はスムーズに進ん

でいきました。
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また、活動報告を聞き各委員会や、部活

動の状況を把握することができました。

今回の生徒総会では、一人一人が青雲に

ついて考えることができ、とても有意義

な時間になりました。

次回の生徒総会でも、一人ひとりが、責

任を持ち、充実した学校生活を送れるよ

うに頑張ります。


